

Liebe Eltern!
Liebe Erziehungsberechtigte!

Die aktuelle Infektionslage macht es erforderlich zusätzliche Sicherheitsmaßnahmen zu setzen, um die Ausbreitung der Corona Omikron-Welle einzudämmen und somit die elementaren Bildungseinrichtungen, die als kritische Infrastruktur bezeichnet werden, zu unterstützen.

Das Land Kärnten, Abteilung 6 – Bildung und Sport, nimmt am **Screeningverfahren des Bundes** teil und stattet ab Mitte Januar alle teilnehmenden Kärntner Kindergärten mit so genannten Lollipop-Antigen-Tests für Kindergartenkinder aus. Die Testung ist freiwillig und erfolgt erst nach Abgabe einer Einverständniserklärung durch Sie als Eltern und/oder Erziehungsberechtigte. Die Tests sollen für einen höheren Schutz Ihres Kindes, Ihrer Familie sowie unseren Mitarbeiter*innen sorgen.

Die kindgerechten, geprüften Antigen-Schnelltests in Form von Lollipop-Selbsttests sind einfach in der Anwendung und eignen sich besonders gut für den Einsatz in Kindergärten. Ab 17.01.2022 sollen die Kinder vorläufig **regelmäßig 1 Mal wöchentlich (Montag)** im Kindergarten mit Unterstützung der Pädagog*innen getestet werden. **Sobald mehr Tests zur Verfügung stehen, soll die Testung der Kinder regelmäßig 2 Mal wöchentlich erfolgen (Montag und Mittwoch)**. Die Durchführung der Tests ist selbstverständlich auch von Seiten der Kinder freiwillig.

Die Kinder bekommen den Test ausgehändigt, den sie einige Sekunden lang im vorderen Mundbereich hin und her bewegen sollen. Die Auswertung erfolgt durch die Kindergartenpädagog*innen. Innerhalb von 15 Minuten steht fest, ob das Kind zum Zeitpunkt der Testung mit Covid19 infiziert sein könnte oder nicht.

Wie ist mit dem Ergebnis des Lollipop-Antigen-Tests umzugehen?

Alle negativ getesteten Kinder können nach Vorliegen des Testergebnisses wie gewohnt am Kindergartenbetrieb teilnehmen.

Bei Vorliegen eines positiven Testergebnisses werden immer die Eltern bzw. Erziehungsberechtigten dieses Kindes zuerst verständigt. Sie werden gebeten, das Kind unverzüglich abzuholen, weiters muss die Gesundheitshotline unter 1450 verständigt werden. Ihr Kind wird bis zum Abholen in einem separaten Raum beaufsichtigt. Alle anderen Kinder können weiterhin den Tag im Kindergarten verbringen. Die Kindergartenleitung muss gleichzeitig laut Epidemiegesetz die Gesundheitsbehörde informieren.

Ihr Kind gilt nach einem positiven Antigen-Schnelltest als Verdachtsfall. Die zuständige Gesundheitsbehörde leitet die erforderlichen Maßnahmen (PCR-Testung, Contact-Tracing, Absonderungen) ein. Informieren Sie bitte die Leitung über die bestätigte Erkrankung.

Mit Fragen zur Organisation des Tests an Ihrem Kindergartenstandort wenden Sie sich bitte an die Kindergartenleitung.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Pfarrkindergarten
Wiener Straße 6
9360 FRIESACH
Tel. 04268420151
pfarrkindergartenfriesach@a1.net
Die Kindergartenleitung

12.01.2022